



**Hallo liebe Freunde,**

heute schreibe ich euch das erste Mal aus Peru.

Mit Mama und Papa bin ich jetzt in Cusco. Meine Eltern gehen hier in die Sprachschule und ich gehe vormittags mit Papa in den Kindergarten. Meine Erzieherin heißt Mapy und ist sehr nett. Wir haben einen schönen Sandkasten und können viel draußen spielen. Außerdem malen wir und basteln mit Knete und gehen wandern. Bei der Wanderung sehen wir auch manchmal Pferde oder Schafe. Einmal in der Woche backe ich mit den anderen Kindern zusammen Brot. Wenn es abgekühlt ist, können wir es zusammen essen ... sehr lecker. Diese Woche haben wir schon Sachen für Weihnachten gebastelt.



Weihnachtsbasteln im Kindergarten: Das ist Papa Noel



Mein vierter Geburtstag war toll, ich hatte sogar eine Krone!

Ich bin ja jetzt schon 4 Jahre. Zu meinem Geburtstag haben wir einen Ausflug gemacht und uns mit den anderen Familien von Diospi Suyana getroffen. Das war toll, es waren sooo viele Kinder zu meinem Geburtstag da! Mama hat auch leckere Kekse gebacken und eine tolle Krone mit einer 4 darauf gebastelt. Und ich habe auch ganz viele Geschenke bekommen, auch von Oma und Tante Conny.

Sonntags gehe ich gerne mit meinen Eltern in die Kirche. Auch hier gibt es einen tollen Kindergottesdienst. Dort hören wir immer eine Geschichte aus der Bibel, singen und tanzen. Wenn die Erwachsenen fertig sind, dürfen wir ihnen zeigen, was wir gelernt haben. Ich habe hier auch ein tolles Lied gelernt. Das singe ich auch gerne zu Hause oder im Kindergarten. Es heißt "Tengo un amigo que me ama. Su nombre es Jesús", das bedeutet: "Ich habe einen Freund, der mich lieb hat. Sein Name ist Jesus."



Liebe Grüße von

RONJA



Mit meiner Freundin Karla beim Wandern

**Yo tengo un amigo  
que me ama  
// Me ama //**  
**Yo tengo un amigo  
que me ama  
Su nombre es Jesús  
/// Que me ama ///**  
**Así, con tierno amor  
// Que me ama //  
Su nombre es Jesús**



[Link zum Anhören](#)



Hier gibt es viele Lamas und Alpakas. Kennst du den Unterschied?



### In Verbindung bleiben:

Wenn du oder deine Eltern wissen möchten, was meine Eltern so machen, dann meldet euch gerne für unseren Newsletter an: [www.vdm.org/sjbaumann](http://www.vdm.org/sjbaumann)



Außerdem berichten wir aus unserem Alltag auf unserem Blog [www.baumann-peru.de](http://www.baumann-peru.de)